



## Hospital de Melipilla es nominado en tres categorías del Ranking Nacional de Prácticas de Impacto en Economía de Salud

**E**l Hospital San José de Melipilla ha sido nominado oficialmente en tres categorías del Ranking Nacional de Prácticas de Impacto en Economía de Salud e Investigación de Resultados, certamen que es organizado por la Sociedad de Economía de la Salud e Investigación de Resultados (ISPOR Chile) y la Universidad Andrés Bello.

La iniciativa, que este año 2025 realizará su segunda versión, reconoce a las organizaciones de salud, tanto públicas como privadas, que trabajan día a día en la implementación de estrategias innovadoras en gestión sanitaria, evidenciando un impacto positivo en el bienestar de los usuarios de salud.

Es así que, por segundo año consecutivo, el Hospital de Melipilla fue nominado en tres



categorías:  
**Grupos Relacionados por Diagnóstico:** con la estrategia de costeo vía GRD de intervenciones quirúrgicas de Prótesis de Rodilla a través de cirugía mayor ambulatoria.

**Modelos de Atención Vanguardistas:** en colaboración con la Empresa Allm Inc. y la incorporación de nuevas tecnologías y la implementación del pilotaje en las áreas de reumatología, diabetología y proceso

quirúrgico, que nos permitirá potenciar el rol de profesionales no médicos, descentralizando la atención de los especialistas y favoreciendo la priorización de la atención de salud de los pacientes.

**Distinciones especiales:** con estrategias de disminución de tiempos de espera en la especialidad de traumatología, en colaboración con el Instituto Traumatológico en alianza con Departamento de Hospital Digital MINSAL, Hospital de Melipilla y Hospital de Curacavi.

La noticia de esta nueva nominación, fue bien valorada por el director del Hospital de Melipilla, Dr. Óscar Vargas Duranti, quien

señaló que “es una noticia que nos enorgullece, porque una institución externa nos ha escogido dentro de un sinnúmero de instituciones públicas y privadas, donde postulamos proyectos de innovación y mejora para la atención de nuestros usuarios y por segundo año consecutivo hemos sido seleccionados. Esto nos coloca dentro de los hospitales pioneros en Chile en términos de innovación”.

La ceremonia de premiación se realizará el próximo 12 de noviembre y nuestro hospital participará por segundo año consecutivo, consolidándose como un establecimiento con sello innovador y comprometido con la mejora continua en beneficio de la comunidad usuaria.

